

**DÉCLARATION  DE CONFORMITE
 DECLARATION OF CONFORMITY**

Nous FERRAZ-SHAWMUT
We 1, Rue Jean Novel
69626 Villeurbanne Cedex
FRANCE

Nous déclarons que les produits de la marque FERRAZ-SHAWMUT,
Declare that

- **Socles pour cartouches à couteaux, base thermoplastique, types 00-EP, 00-TP, 0-EP, 0-PP, 1-PP, 2-PP, 3-PP**
- *Bases for blade type fuses, thermoplastic base, types 00-EP, 00-TP, 0-EP, 0-PP, 1-PP, 2-PP, 3-PP*

sous réserve d'installation, d'entretien et d'utilisation conformes à leur destination, aux normes d'installations applicables et aux instructions du constructeur,
provided that they are installed, maintained and used as intended and in accordance with the current installation standards and with the manufacturer's recommendations,

satisfont aux dispositions des Directives du Conseil suivantes :
comply with the provisions of the following Council Directive :

N° 73/23/CEE du 19 février 1973 dite Directive Basse Tension, telle qu'en vigueur à ce jour, et modifiée notamment par la Directive 93/68/CEE du 22 juillet 1993,
No. 73/23/CEE of February 19, 1973, Low Voltage Directive, today in force, and modified in particular by the Directive 93/68/CEE of July 22, 1993,

N°2002/95/CE du 27 janvier 2003 Directive RoHS relative à la limitation de l'utilisation de certaines substances dangereuses dans les équipement électriques et électroniques dès leur conception
N°2002/95/CE of 27 January 2003 RoHS Directive on the restriction of the use of certain hazardous substances in the component electric and electronic, from the beginning of thier design
et sont conformes aux normes européennes suivantes,
and are in compliance with the following European standards,

IEC 60269-2-1

Déclaration Supplémentaire :
Addition Declaration :

Ces produits ne peuvent être utilisés ou installés par une personne non avertie, qu'en tant que pièces de rechange pour remplacement d'un matériel de mêmes caractéristiques.
These products can be used or installed by a non experienced person only in the case of spare parts for the replacing of a device with the same characteristics.

Année d'apposition du marquage  / Year of  marking appending : 1996

Villeurbanne le : 16 janvier 2006

Nom / Name : C.BONHOMME
Fonction /Position : Directeur R & D

Signature / Signature :

